



# Marianische Bistumswallfahrt im Ausserordentlichen Monat der Weltmission, Samstag, 26. Oktober 2019, in Maria Einsiedeln



## Einladung zur Marianischen Bistumswallfahrt

Wir wollen im Rahmen einer Eucharistiefeier, im Rosenkranzgebet, im stillen Gebet vor der Gnadenkapelle, bei der eucharistischen Anbetung sowie in der Vesper mit der Klostersgemeinschaft an diesem Tag Gott danken für die Evangelisierung. Und wir wollen für die Kirche beten, dass sie auf der ganzen Welt mit der Hilfe des Heiligen Geistes und durch das Zeugnis der Gläubigen weiterhin und noch mehr missionarisch sei.

Zugleich wollen wir an diesem Tag unser Bistum ganz besonders der Fürsprache der Mutter Gottes anempfehlen und für die Wahl eines neuen Bischofs von Chur beten.

### Programm:

- |                  |  |
|------------------|--|
| 12.30 h          | Pontifikalamt in der Klosterkirche mit Festpredigt von Bischof Peter Bürcher, Apostolischer Administrator des Bistums Chur.<br><i>Spezialprogramm für Kinder (Treffpunkt: vor Beginn des Pontifikalamts beim Eingang zur Klosterkirche).</i>                             |
| 14.30 h -16.15 h | Beichtgelegenheit in der Beichtkapelle.  |
| 15.30 h-16.15 h  | Rosenkranz im Grossen Saal; zur gleichen Zeit besteht die Möglichkeit zur gemeinsamen Eucharistischen Anbetung im Oratorium oder zur stillen Anbetung in der Unterkirche.<br><i>Spezialprogramm für Kinder (Treffpunkt um 15.15 Uhr beim Eingang zur Klosterkirche).</i> |
| 16.30 h          | Vesper und Salve Regina mit den Mönchen in der Klosterkirche.  |

Da die Reise und die Verpflegung Sache der Teilnehmer sind, bedarf es keiner Anmeldung beim Bischöflichen Ordinariat.

Chur, im September 2019

Bischof Peter Bürcher,  
Apostolischer Administrator des Bistums Chur